"Briefe von Gott"

Exerzitien im Alltag in der Fastenzeit



Ergolding. Die diesjährigen Exerzitien im Alltag hatten Übungen mit "Briefen von Gott" zum Thema. Pastoralreferentin Kristiane Köppl traf sich dazu wöchentlich mit der Gruppe, um die Briefe auszugeben und die Erfahrungen der vergangenen Woche zu besprechen. Zudem wurde gemeinsam gebetet, gesungen und Ähnliches. Anhand von Symbolkarten konnte ebenso ins Gespräch gekommen werden wie mit den Briefen selbst. Der offene Austausch war im vertrauensvollen Rahmen des Elternkindgruppenraums gut möglich. Dort hatte die Hauptamtliche einen Stuhlkreis vorbereitet, Gotteslobbücher und Bibeln, die "Mitte" war schlicht gehalten - zentral: Gottes Wort. Die Kerze, die jedes Mal zu Beginn entzündet wurde, symbolisiert das Licht, das durch Gott in unser Leben kommt. Bei einer Zusammenkunft ging es zudem ins Freie, "Austausch unterwegs" war angesagt. Die fünf angesetzten Treffen wurden letztendlich noch um eines erweitert, da der Austausch als sehr wertvoll empfunden worden war. So trafen sich am Mittwoch in der Karwoche die Teilnehmerinnen ein letztes Mal in diesem Rahmen und ließen die Exerzitien feierlich bei einem Agapemahl mit selbstgebackenem Brot ausklingen.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 05.04.2023)